Antrag Nr. 18-O-22-0027 SPD

Betreff:

Entwicklung des Osthafens [SPD]

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion

Der Magistrat wird gebeten dem Ortsbeirat die Pläne für die Weiterführung der Fußgängerpromenade und des Radwegs am Schiersteiner Osthafen vorzustellen, insbesondere hinsichtlich der Planungen einer Sommer-gastronomie (SEG) im Bereich der alten Kran-Plattform.

Begründung:

In der letzten Ortsbeiratssitzung hat uns die SEG ihre Pläne für eine Sommergastronomie am Schiersteiner Osthafen vorgestellt. Die gastronomische Belebung des Osthafens war eine wesentliche Forderung des Ortsbeirats im Rahmen der bisher vorgelegten Bebauungspläne. Die Gastronomie mit 144 möglichen Plätzen wirft jedoch die Frage auf, wo entsprechende Parkplätze geschaffen werden, wie die Belieferung er-folgen soll und wie die Verkehrsführung sein wird, wenn das Projekt schon in diesem Jahr realisiert wird.

Auf jeden Fall muss die Promenade bis zur östlichen Begrenzung des Hafens weitergeführt werden und eine Vermischung des Fußgänger- und Radverkehrs mit dem Auto-verkehr verhindert werden. Ein Befahren dieses Bereichs darf nur in Notfällen erfolgen und die Zulieferung für die Gastronomie und die Boote nur über eine Stichstraße von oben (Rheingaustraße) erfolgen - analog der Anbindung der geplanten Bürogebäude. Der Ausbau der Promenade am Osthafen muss in jedem Fall autofrei erfolgen und es dürfen - auch nicht vorübergehend - andere Lösungen geschaffen oder geduldet werden.

Wiesbaden, 18.04.2018